
       Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

      SPD Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Schlüchtern 

  
An Herrn                                                                                                          Bahnhofstraße 15
Stadtverordnetenvorsteher Tel.:  06661-4692  
Joachim Truss                                                                                                 Mail: meister-
schluechtern@t-online.de
Krämerstraße 2 (Im Rathaus)
36391   S c h l ü c h t e r n

                                                                                                                                             Schlüchtern, 
den 24.01.2020

Antrag

Bahnhof Schlüchtern

Die SPD-Fraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge wie folgt beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt- nach Rücksprache mit dem Immobilienbesitzer und der DB

folgende Verbesserungen am Bahnhof in Schlüchtern durchzuführen:

1. Sanierung Hauptgebäude (Anstrich, Fenster etc.)

2. Errichtung einer Toilettenanlage 

Die Finanzierung erfolgt über den Ergebnishaushalt Produkt 15.02.03 – Betrieb sonstiger 
Einrichtungen

und Finanzhaushalt Produkt 12.07.01 – ÖPNV-Einrichtungen/Hausbahnsteig.  

Wegen einer entsprechende Kostenübernahme und/oder Kostenbeteiligung an diesen 
Maßnahmen

ist mit dem Immobilienbesitzer und der DB zu verhandeln. 
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Begründung:

Der Bahnhof ist das Eingangstor zu unserer Stadt. Durch die Sanierung des Hauptgebäudes muss 
deshalb

das äußere Erscheinungsbild deutlich verbessert werden. Vor oder spätestens mit dem barrierefreien

Ausbau des Bahnhofs muss eine öffentliche Toilettenanlage geschaffen werden. Nur hierdurch kann 
eine dauerhafte Verschmutzung der Unterführung vermieden werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Helmut Meister

(Fraktionsvorsitzender)

                                                                                         

                                                                                                                                                                                          


